

Das Ende der Poesie

Adieu, du lieb gewonnenes Niveau.

Von SherlockKai

Kapitel 3: Flur Uhr Kur nur Schnur

Ich schaute wie vom Donner gerührt auf die Uhr.
Entsetzt vor Schreck, und starr vor Angst, dachte ich nur:
"Die Zeitung liegt ungelesen im Flur."
Doch so schnell ich erschrak so schnell war ich erleichter,
hatte doch eine Idee meine Gedankenwelt bereichert:
"Ich geh nach Bad Kissingen auf eine ausgedehnte Kur,
die Zeitung bleibt daheim, wo sie mich nicht stört.
Und in der Kur mach ich bunte Bilder aus Schnur.
Von dieser Kunst hat bestimmt noch niemand gehört."